

雨雲を吹き飛ばした「第56回高校建学祭」瞬~新たな光を掴みとれ~

10月6・7日（土・日）に第56回建学祭が行われました。吹奏楽部によるマーチング演奏から始まり、各クラスの模擬店や部活・同好会による展示など、生徒たちが工夫に工夫を重ねた結果、来場者の絶えない2日間となりました。



今年の建学祭は晴天の中行われ、多くの方にご来場いただきました。「瞬」というテーマにあるように、生徒一人ひとりが輝き、新たな光を掴みとることができたと思います。このような素晴らしい建学祭になつたのは、クラス・部活動・委員会で活躍した皆さん、そしてOB・保護者の方々、先生方のおかげです。ありがとうございました。

実行副委員長 2年7組 古田 美風さん

生徒が一致団結し、熱い戦いを見せた「第56回高校体育祭」

10月11日（木）に、本校の松前記念グラウンドにて高校全学年参加の体育祭が実施されました。10月の涼しい気候のなか、各チームの選手や応援団が熱く燃え上がるような盛り上がりを見せ、素晴らしい体育祭となりました。

【大会結果】総合成績：優勝 黄組、応援賞：緑組



今年はどの色組も応援のクオリティーが高く、学年を越えて生徒が一丸となり、大変盛り上がる体育祭となりました。私は相模で中等部から6年間体育祭を経験しましたが、今年が一番楽しい体育祭となりました。優勝をすることも出来、大変良い思い出になりました。

実行委員長 3年6組 佐久間 寛奈さん

～若さ溢れる中等部～「建学祭・体育祭」

10月6、7日に建学祭が行われ、中等部では各教科、学年、部活動などの団体がこれまでの成果を発表しました。生徒たちの個性あふれる作品がたくさん見られました。

今回私たち建学祭実行委員は小学生対象のクイズラリーを行いました。初めての挑戦だったので、建学祭にどれくらい小学生が来てくれるのか心配でしたが、多くの小学生が来てクイズラリーに参加して楽しんでくれたので計画してよかったです。 建学祭実行委員長 3年B組 山本 朱莉さん

10月13日に中等部体育祭が実施されました。生徒たちは活気ある元気な姿を見てくれ、ソーラン節や騎馬戦など、練習の成果が発揮されました。総合優勝 B組



中等部では毎年ソーラン節を踊ります。今年はクラシックバレエとヒップホップを取り入れました。初めて本格的なダンスに挑戦し、最初は苦戦しましたが、皆で力を合わせて練習するうちに、速いテンポにも慣れてきました。本番でも楽しく踊ることが出来、中等部最後の体育祭がいい思い出になりました。 体育祭実行委員長 3年B組 庄田 大将君

中等部
建学祭

中等部
体育祭

学園オリンピック夏季セミナー入賞者発表 学園オリンピック文化部門

7月31日（月）～8月5日（金）

東海大学嬬恋高原研修センター

5月11日（金）～13日（日）

東海大学湘南キャンパス

今年も見事1次審査を通過した中等部生 10名、高校生 22名が学園オリンピック夏季セミナーに参加。付属校の仲間たちと切磋琢磨し、相互に刺激しあう中で友情を深め、大いに成長することができました。

高校生

国語部門

佳作 渋谷 日希 さん (3-6)

佳作 前田 華佳 さん (3-7)

理科部門

優秀賞 福地 秀司 君 (2-8)

数学部門

努力賞 相澤 慧 君 (2-3)

努力賞 草彌 翔遂 君 (2-4)

努力賞 翠川 智 君 (3-5)

努力賞 碓井 翔太 君 (3-9)

知財

優秀賞 尾花 大輔 君 (1-12)

優秀賞 守屋 朋龍 君 (3-11)

英語部門

優秀賞 阿部 菜穂 さん (3-5)

優秀賞 加賀 愛梨 君 (3-5)

芸術部門【造形】

優秀賞 遠藤 一 君 (2-7)

優秀賞 渡辺 安梨沙 さん (2-12)

優秀賞 村山 凪沙 さん (3-1)

優秀賞 田辺 千笑 さん (3-11)

芸術部門【音楽】

金賞 山森 愛斗 君 (2-7)

銀賞 田中 友葉 さん (3-8)

ディベート部門

優秀賞 原田 昌尚 君 (3-6)

私は、学園オリンピック造形部門で仲間と一緒に造形をすることの楽しさを学びました。普段体験しない「仲間と一緒に一つの作品を造ること」や「自分の伝えたいことを伝える難しさ」を感じました。しかし、最終日には充実した5日間だったと思えるようになっていました。学園オリンピックは私にとって貴重な体験になったと思います。 3年1組 村山 凪沙 さん

中等部生

理科部門

優秀賞 渡邊 真圭 さん (3-C)

奨励賞 梶山 紗葉子 さん (2-A)

芸術部門【音楽】

銀賞 高橋 じゅのん さん (1-B)

銅賞 橋場 萌花 さん (3-A)

銅賞 清永 芽衣 さん (3-C)

私は2年連続で理科部門に参加しました。班で実験をしたり同じ部屋の人同士でコミュニケーションをとったりしているうちに、年齢の差関係なく沢山の人と仲良くなることができました。実験や野外活動では新たな発見が多く見つかりました。今年は標高1500～1800mでバイオームの観察を行い、針葉樹林の割合や面白い特徴を持つ虫などを観察することができました。また、大学の先生方も丁寧に説明して下さいました。『来年もまた来たい。』と思えてしまう。そんな学園オリンピックで、来年も仲間や思い出作りをしたいと考えます。 3年C組 渡邊 真生 さん

「高校生のための外傷予防教室」開催される



9月29日に東海大学伊勢原キャンパスで行われました「高校生のための外傷予防教室」に本校生徒25名が参加し、高度救急救命センターやDrヘリの見学、救急救命措置の実習をしました。

「今回の経験は、来年、医学部へ進むにあたってとても有意義な経験となりました。外傷被害者の生活、外傷や心肺蘇生などの知識を得たこと

は、良い医者になるための糧となったと思います。この糧と向上心を持って勉強などやるべきことをしっかりとやり遂げ、7年後に必ずいい医師になろうと思います。」3年8組 杉元 巧人 君

「今回、とても貴重な体験をすることができました。救急救命の現場で活躍している医師の方から話や普段はいることができない手術室の見学、応急手当の仕方も実際に行うことができました。将来を考えるのよい機会でした。」
2年12組 寺田 夏希 さん

全国の付属高校から生徒会長が集まって生徒会長会議開催

1994年から毎年開催されている生徒会長会議が、今年も8月6日から9日にかけて東海大学湘南キャンパスで開かれ、生徒会活動の活性化を目指して、様々な活動が行われました。



8月6日から2泊で行われた東海大学湘南校舎での生徒会長会議に参加してきました。付属14校の生徒会長が一堂に集まり、各校についての情報交換や4人1組のチームで与えられた課題を解決するなどしました。どの高校の生徒会長も意見を伝える能力や、まとめる能力が高く、学ぶことが非常に多かったです。短い時間でしたが、そこで築けた大切な生徒会長の絆は忘れません。生徒会長 3年6組 加藤 大雅 君

クラブ活動報告

～今夏は例年以上に熱い戦いがありました～

2018 彩る感動 東海総体～翔べ誰よりも高く東海の空へ～

2018年7月26日(木)～8月20日(月)の間、東海地方において「平成30年度全国高等学校総合体育大会」が開催され、各競技が行われました。本校では、ソフトテニス部・洋弓部・柔道部・陸上部が神奈川県代表として挑みました。

【ソフトテニス部】三重県鈴鹿市

3年1組 米澤 主真 君・3年7組 井上 拓海 君

1年6組 山口 巧聖 君・1年9組 中川 凪 君



男子ソフトテニス部は、個人戦において2ペア出場することができました。試合では練習の成果を存分に発揮し、悔いが残らないように全力でプレーしました。団体ではインターハイに出場することはできませんでしたが、この思いを後輩たちに託し、来年は団体戦で勝ち抜き、インターハイへの切符を手にしてほしいと思います。

3年1組 米澤 主真 君

【陸上部】三重県津市

3年4組 西田 昌平 君

2年10組 三村 香菜実 さん(女子200m4位入賞)



【洋弓部】8/1~8/4 岐阜県高山市

2年5組 石井 茜 さん（女子団体・個人） 3年11組 伊藤 萌夏 さん（女子団体）

3年3組 富澤 奈央子 さん（女子団体・個人） 3年4組 武藤 達朗 君（男子個人）

2年5組 田中 百合 さん（女子団体・個人）

今回人生初のインターハイに参加し良きライバルに出会うことができました。来年のインターハイでまた戦えるように、今後も精進して頑張りたいと思います。応援ありがとうございました。

2年5組 石井 茜 さん

【柔道部】

3年1組 大村 康太 君（100kg級） 2年12組 有馬 雄生 君（73kg級）

3年9組 梶本 光真 君（60kg級）

僕は「全国大会で優勝する」という大きな目標を持って県予選を突破しました。そして今年、人生初のインターハイに出場をすることができました。この大会に懸ける思いは強かったです。最後は自分のミスで負けてしまいました。この経験を生かして、大学では高校時代にできなかつた全国制覇を達成したいと思います。

3年1組 大村 康太 君

福井しあわせ元気国体 2018

国体は、陸上・柔道・体操が出場！！

9月29日から10月9日の11日間、福井県にて第73回国民体育大会が開催されました。本校からは、陸上部・柔道部・体操部の選手が神奈川県代表として参加し、多くのご声援・ご協力もあって大健闘することができました。相模生のみなさん、そして保護者並びに地域の皆様、本当に応援ありがとうございました。

【陸上競技】10/5~10/9 福井県福井市

福井県で行われた国民体育大会の少年A女子100mに出場し、5位に入賞することができました。学ぶことがたくさんあり、更に自分が成長できた大会だと感じました。結果は決して満足のいくものではありませんでしたが、この経験を必ず次に生かしたいと思います。応援して下さった先生方や生徒のみなさん本当にありがとうございました。

2年10組 三村 香菜実 さん

【体操競技】10/1~10/3 福井県鯖江市

大会初日、コンディションを整えて試合に臨みましたが、結果は満足のいくものではありませんでした。しかし、今大会を通じて助け合いの精神を学びました。チーム内でミスを最も連発してしまった私に、チームメイトは笑顔で話しかけ、励ましてくれました。私は最後まで演技を諦めることなく続けることができました。その応援がなければ私はとても落ちこんだ状態で試合を終えていたのではないかと思います。最高の思い出になりました。

3年12組 山本 昂平 君

【柔道競技】10/7~10/8 福井県福井市

3年4組 榎田 大人 君

3年9組 梶本 光真 君

2年12組 有馬 雄生 君



私は、今回初めて国体に出場しました。国体は高校最後の試合であり、唯一掴み取った全国の舞台であったので、優勝に対する強い思いもありましたが、悔しくも頂点に立つことはできませんでした。この思いを、次は一般の神奈川代表の選手として晴らしたいと思います。

3年4組 榎田 大人 君